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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ５ 年 ５月２５日 

午前・午後 １時 ５０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．放課後児童クラブ(現状と

時間延長の考え方)について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．若者に寄り添う佐野市の

在り方について 

（１）若者の社会参画につい

て 

 

 

 

 

 

① 現在の放課後児童クラブの設置状況を伺いま

す。 

② 放課後児童クラブの令和 5年度入所数及び入所

率、近年の傾向について伺います。 

③ 現在、受入停止のクラブが複数あります。定員

超過の状況でしょうか。理由を伺います。  

④ 職員配置の状況について伺います。 

⑤ 利用者アンケートなどの実施状況ついて伺いま

す。 

⑥令和 4年度の子育てと仕事を両立できている保護

者の割合（小学生）について伺います。 

⑦現状の課題、今後の改善点を伺います。 

⑧延長を求める声がございます。午後 7時までの延

長を可とすること、また早朝受入についての見解

を伺います。 

 

 

① 令和 3年 4月の佐野市議会議員選挙、令和 5年 4

月の栃木県議会議員選挙における 10代、20代の

有権者数及び投票率を伺います。 

② 本市の若者の声をどのように捉えているのでし

ょうか。 
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（２）若者支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．観光政策について 

① 新型コロナウイルスによる影響は、若者の社会

人としてのスタート、挑戦、成長機会の消失を

少なからず生じさせたものと思います。本市は

どのように捉え、若者支援に取り組むお考えで

しょうか。 

② 二十歳のつどい（旧成人式）が中止となりオン

ラインで開催された若者たちに、一同に直接会

する機会が得られるイベントの開催を提案しま

すが、どのようにお考えでしょうか。 

 

① アフターコロナへ、本市における観光業へのコ

ロナの影響をどのように捉え、これからの活

況、経済発展に結びつけるのでしょうか。 

② 令和 5年度の本市観光における観光入込客数、

観光宿泊客数、外国人宿泊客数の目標値につい

て伺います。 

③ 地域 DMO（観光地域づくり法人）の現在の進捗状

況及び今後の取り組みについて伺います。 

④ インバウンド誘客強化に向けた今後の取り組み

を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


